
FDP Großkrotzenburg

FDP BEANSTANDET MA?NGELBESEITIGUNG NACH GLASFASERAUSBAU

04.10.2023

Bei der letzten Mitgliederversammlung des FDP-Ortsverbandes ging Vorsitzender Daniel Protzmann in seinem Bericht aus der Gemeindepolitik auch auf das Problem der Mängelbeseitigung an öffentlichen Wegen nach dem Ende des Glasfaserausbau ein. Auf eine Anfrage in der letzten Sitzung der Gemeindevertretung hatte die Verwaltung geantwortet, dass noch 15 Mängelstellen bekannt seien, die bis Ende des Monats abgearbeitet werden sollten. Eine stichprobenartige Erhebung der FDP-Fraktion habe aber ergeben, dass diese Zahl nicht mit der Realität übereinstimmen könne. Selbst die Anzahl der gröbsten und offensichtlichsten bei der Stichprobe festgestellten und von der FDP fotografisch dokumentierten Mängel liege weit über 40. Dazu gehörten zahlreiche unsachgemäß mit Steinen oder Schotter verschlossene Aufbrüche. Die FDP werde in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung eine Anfrage zu diesem Thema einbringen.